



# Le Concours Europorters raconté par les 3A et les 3C

publié le 04/02/2021

Le concours Europorters invite les futurs électeurs européens de France à devenir des journalistes et interroger la place de l'Union Européenne dans leur vie.

A Prahecq, dans les classes de 3A et 3C, chacun a eu son rôle à jouer.

Nous avons décidé de faire un reportage autour de l'Union Européenne sous la forme d'un journal TV et avec deux reportages : un sur Erasmus et un sur la protection de la biodiversité.

Les élèves sont allés à la rencontre d'un agriculteur et l'ont interviewé. D'autres ont interviewé une étudiante partie faire son Erasmus au Royaume-Uni. L'ensemble des classes a fait des recherches sur l'UE pour écrire les interviews et scénario.

Concernant la partie technique du projet Europorter certains ont fait des prises de son, des voix off, d'autres ont filmé le tout, ou encore réalisé le making off.

Cette vidéo sera diffusée sous forme de journal télévisé et sera présenté par des élèves, au collège, la date sera précisée ultérieurement.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.